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小小食品配料
得经数道工序检测

12日，在食品安全宣传周
系列活动的“透明工厂”体验
日上，济宁高新区市场监管局
组织了一支由60多位市民代
表组成的参观团，走进山东天
博食品配料有限公司和山东
方健制药有限公司，近距离感
受调味料和中药炮制的生产
流程。

参观完山东天博食品配
料有限公司，一市民代表张女
士说，这是她第一次目睹食品
配料的加工生产过程。没想
到，原来小小香精的确认要经
过小试、中试、稳定性试验、确
认工艺参数、感官室评价等多
个环节。

在山东方健制药有限公
司的中药炮制中心，每一种中
草药的产地都有据可查。山东
方健制药有限公司总经理杜
新磊介绍，炮制中心使用的每
一味中草药的炮制流程都非
常严格，在保证药品质量的同
时，使用古方炮制，将中药的
药效发挥到最大。

“每一味药材都是我们去

中药产地直接采购的，只有验
收合格的药材才可以进入炮
制中心。”杜新磊说，从产地收
过来的药品还要经过一套严
密的检测程序，凡是重金属和
农药残留超标的草药，一律不
准进入中心。他表示，方健的
检验标准高于国标标准，从源
头上保证了中药的安全。

在炮制过程中，方健也有
自己一套严格的质检标准和流
程，药品在入库前也要经过严
格的检测。合格产品才可进入
流通渠道。“这个合格检测不光
是对药品的检测，还包括对包
装材料的检验。”杜新磊介绍。

除了生产流程有一套严

密的安全检测标准，方健生产
的每一批次的每一味药品都
会有留样，且留样到保质期后
的一年，以便产品追溯。

各环节严格把关
源头保障食品安全

除了举办“透明工厂”体
验日，公开食品加工企业的安
全生产渠道。食品安全宣传周
期间，济宁高新区市场监管局
还邀请百余名市民分别走进
幼儿园和学校的后厨，让家长
了解饭食在端上餐桌前做了
哪些卫生保障。

被邀请市民分别对辖区

内的10家学校(幼儿园)的食
堂操作区进行了参观。对食堂
的防鼠、防蝇、防虫、防尘、防
潮设施及食品安全管理制度、
食材采购凭证、食材存储登记
记录、餐具灶具清洁消毒等工
作记录进行了检查。同时，学
校(幼儿园)还对外展示了食
堂工作人员及安全管理人员
的健康查体、食堂食品安全知
识培训开展情况。

从生产加工到餐饮，食
品的安全问题市场监管人员
都严格把关。在流通环节，监
管人员也进行抽样快检，对
辖区内的大型农贸市场和超
市内的蔬菜、水果的农残及

肉制品的品质进行了抽查检
验。采取“你送我检”、“你点
我检”的形式，对消费者提供
的食品开展现场快检，检验
结果及时在农贸市场、商场
超市专栏公示。

“食品从生产加工到流通
再到餐饮，每一个环节都要经
过层层把关，这需要企业和监
管部门共同参与，企业有企业
的一套流程，监管部门也有自
己的标准。”济宁高新区市场
监管局副局长刘传贵说，食品
安全的每一个环节都非常重
要，通过食品安全周的系列活
动，也是让市民从源头上对食
品安全起到一个监督作用。

本报济宁7月18日讯 (记
者 于伟) 日前，一场关于
I T教育趋势的专题交流会
在济宁高新区举行。慧与全
球软件教育总监、资深行业
专 家 保 罗·霍 杰 茨 ( P a u l
Hodget t s)现场作了专题报
道。

交流会上，保罗·霍杰
茨结合高新区信息化人才
现状，分享了慧与在全球创
新人才教育和技能培养的
新成果、新应用。

“当前工业行业转型的

关键在于信息化技术的融
合，特别是借助 IT人才，提
升企业信息化应用水平。”
保罗·霍杰茨表示，下一步
HPE将在慧与-济宁国际软
件人才及产业基地植入更
多全球教育课程资源，打造
更加专业的师资队伍，为济
宁高新区培养更多实用型
IT人才。

据了解，慧与-济宁国
际软件人才及产业基地作
为山东省规模最大的专业
IT人才实训中心，牵手省内

30余所高等院校，四年来已
累计培养超过4 6 8 6名大学
生，学员就业率超过 9 7%；
基地还面向全省合作高校
累计投放约6852个本、专科
高 考 招 生 计 划 ，实 现 慧 与
(原惠普 )专业共建和联合
招生。

2017年，基地继续在高
校投放约2078个本、专科招
生计划 ( 1 6 2 0个本科计划、
458个专科计划)，涉及软件
开发、软件测试两大优势专
业。

60多位市民代表受邀参加“透明工厂”体验日

食食品品咋咋生生产产的的？？咱咱都都一一目目了了然然
本报记者 孟杰 通讯员 张青

近期，2017食品安全宣传周活
动启动，济宁高新区市场监管局
组织人大代表、政协委员和市民
代表共同走进辖区内的学校食堂
和食品加工企业，近距离观看食
品从生产、流通到端上餐桌的各
个过程。把食品安全晒在阳光下，
让市民看得舒心，吃得放心。

慧与举办信息化人才提升交流会

邀邀来来IITT““大大咖咖””分分享享新新成成果果 美美丽丽黄黄屯屯，，文文明明社社区区

“咱们黄屯真的比以前
干净多了，道路整洁了，毁
绿种菜的少了，人们的素质
也变得越来越高了。”如今。
每个社区居民都能亲身感
受到，创城工作开展以来，
不仅社区环境变了模样，人
们的言行举止也有了很大
改观。

“以前很多小区住户在
绿地上种菜，随着创城工作
的推进，大家的观念也在转
变，都知道小区绿地该是什
么样的。”济宁高新区黄屯
街道金色嘉苑物业管理人
员说，现在，不仅没什么人
种菜，即便发现有人种菜，
只要上前劝阻，居民立刻就
会把菜刨了，有的居民还主
动加入到了劝导队伍中来。
居民主人翁意识不断增强，
大家也逐渐意识到“社区是
我家，和谐靠大家”的真谛。

在小区内外，随处可见
社区志愿者的身影。他们进
行文明劝导、慰问空巢老
人、走访特困特扶家庭、倡
导垃圾分类……虽然都是
些小事，但这些小事每件都
关系着小区的和谐、文明。

有些居民最初认为创

建全国文明城市和自己没
关系，随着社区工作人员的
入户宣传走访，居民意识也
逐步转变了。创城给大家的
生活带来的是实实在在的
变化和好处，小区的道路变
宽了，环境卫生变好了，连
人们的文明素养和精神面
貌都变好了。创城带来的变
化，在黄屯社区能用眼睛看
到，也能用心感受到，更多
的居民在享受、参与着文明
创建。

傍晚，夕阳的余晖洒满
了整个社区，耳边是悦耳的
鸟鸣，绿化带里蔷薇花瓣上
的露水折射出七彩的光芒，
一阵夹杂着花香的清风吹
过，醒目靓丽的带有中国元
素的菱形牌子矗立着，上面
是妇孺皆知的社会主义核
心价值观。望着眼前的一
切，作为一个黄屯人，我深
刻感受到：黄屯人民已经在
创建幸福生活，实现村美民
富，打造和美黄屯，幸福高
新区的道路上迈出了坚实
的步伐。

（黄屯街道黄金庄园居
民 任树霞）
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